

NOUVELLES

A la dernière séance générale du Congrès de Montréal, il fut décidé que le troisième congrès de l'Association des médecins de langue française de l'Amérique du Nord aurait lieu à Trois-Rivières, en 1906.

Cette ville est d'un intérêt tout à fait historique puisqu'elle est la deuxième en fondation dans cette colonie française en Amérique : elle est d'ailleurs la troisième en importance dans la province.

Si nos confrères des Etats-Unis eussent été représentés en plus grand nombre et s'ils en eussent fait l'invitation, il est assez probable que le siège de ce troisième congrès aurait été choisi dans l'une des villes de l'Est de la Nouvelle Angleterre où les canadiens français sont les plus nombreux et le plus solidement implantés.

L'élection des officiers dans cette assemblée a donné des résultats suivants : Président général, le Dr Normand, de Trois-Rivières ; vices-présidents les Drs Camirand de Sherbrooke, N. E. Dubé de Montréal, et Boucher de Brockton, Mass., secrétaire général, le Dr DeBlois, de Trois-Rivières ; secrétaires des districts, les Drs E. St-Jacques, de Montréal et Dorion de Québec ; trésorier, le Dr A. St-Pierre, des Trois-Rivières. Le Dr Paneton des Trois-Rivières a été nommé président d'honneur.

Le Bulletin offre avec plaisir ses plus chaleureuses félicitations aux nouveaux officiers de l'Association.

M. le Dr Normand occupe une position prépondérante dans son milieu, étant l'un des médecins les plus estimés dans la clientèle et à la tête d'un service important de chirurgie dans l'hôpital de cette ville des Trois-Rivières.

M. le Dr Normand jouit d'ailleurs d'un prestige incontesté parmi les membres de la profession médicale de cette province ; il représente depuis plusieurs années les médecins de son district,